

I Servicio Extremeño de Promoción de la Autonomía y Atención a la Dependencia (Sepad) ha renovado el material que utilizan los terapeutas ocupacionales en sus sesiones con personas con deterioro cognitivo.

El Sepad ha destinado un total de 25.000 euros para renovar este material tan importante para llevar a cabo terapias con personas con deterioro cognitivo y que no se había renovado desde el año 2008.

La directora gerente en funciones del Sepad, Basilia Pizarro, “al margen del dinero que se haya invertido, lo importante es ofrecer un servicio de calidad a estas personas” y ha añadido que “la entrega de este material viene a suplir una carencia que tenían estos profesionales desde hace varios años”.

Con estos nuevos materiales se beneficiará un gran número de personas, ya que se entregará en lotes a 27 terapeutas ocupacionales que trabajan en distintos hospitales, centros residenciales o centros de mayores repartidos por toda la región extremeña.